



**Kath. Kirchengemeinde
Dagersheim/Darmsheim**



**St. Stephanus
Darmsheim**

Haigerlocher Straße 1
71069 Sindelfingen

**Christus König
Dagersheim**

Keplerstraße 6
71034 Böblingen

Pfarrbeauftragte Christiane Breuer

☎ 07031-676556 und 673075

E-Mail : christiane.breuer@drs.de

Familienreferentin Cornelia Radi

☎ 0176-65621036

E-Mail : cornelia.radi@drs.de

Pfarramtssekretärinnen Gabi Spengler - Liga Supe

☎ 07031-673075/ Fax 07031-673019

E-Mail : StStephanus.Darmsheim@drs.de

Homepage: www.kirche-dd.de

Kirchliche Nachrichten vom 27.07. – 02.08.2024

Sonntag, 28.07.2024

09.30 Uhr Eucharistiefeier in Christus König,
Dagersheim (Grace/ Afrikagruppe) mit
Aussendung von Anna Endriss nach
Tansania

Donnerstag, 01.08.2024

16.00 Uhr Gemeinsamer Gottesdienst im
Haus an der Schwippe
Kein Gottesdienst in den Sommerferien

Sonntag, 04.08.2024

09.30 Uhr Eucharistiefeier in St. Stephanus,
Darmsheim (Grace/ Breuer) mit
Verabschiedung von
Pfarramtssekretärin Gabi Spengler in
den Ruhestand (anschl. Ständerling auf
dem Kirchhof oder Saal)

Beerdigungsdienst

Pfarrbeauftragte Christiane Breuer

Öffnungszeiten des Pfarrbüros

Dienstag + Donnerstag 10-12 Uhr

HINWEISE

**Entsendung von Anna Endriß in den
Freiwilligendienst nach Didia am 28.7.**

Anna Endriß wird am Sonntag, dem 28. Juli 2024, im Rahmen des um 9:30 Uhr beginnenden Gottesdienstes in der katholischen Kirche Christus König, Dagersheim feierlich in den Freiwilligendienst an der Don Bosco Secondary School nach Didia, Tansania entsendet. Mit der 18-jährigen Abiturientin aus Denkendorf kann die Freiwilligenstelle an der afrikanischen Partnerschule bereits zum 12. Mal besetzt werden.

Die Afrikagruppe der katholischen Kirchengemeinde Dagersheim/Darmsheim freut sich sehr, dass nach einjähriger Unterbrechung wieder eine junge

Vertreterin aus Deutschland nach Didia aufbricht. Sie wird dort afrikanische Schülerinnen und Schüler sowie Lehrerinnen und Lehrer der Don Bosco Secondary School im Schulalltag unterstützen und Angebote für das Freizeitprogramm der Schule machen. Ein Jahr lang wird sie auf dem Schulgelände in der ländlichen Region Shinyanga südlich vom Victoriasee mitleben, mitbeten und mitarbeiten. Dabei wird sie ein noch fremdes Land und dessen Kultur durch eigenes Erleben besser kennen als jeder Tourist.

Vor ihrem Einsatz wird Anna in Kooperation mit dem Weltkirchlichen Friedensdienst (WFD) und dem Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) intensiv auf ihren Dienst vorbereitet. Zusammen mit anderen Freiwilligen nimmt sie an mehreren Vorbereitungsseminaren teil. Dabei wird vermittelt, was als Rüstzeug für den Dienst in einem fremden Land mit anderer Kultur erforderlich ist. Bis zum Abflug nach Afrika am 14. August 2024 gibt es für unsere Freiwillige also noch viel zu tun.

Wer Anna vor Antritt ihres Dienstes in Tansania kennenlernen und ihr für ihre Aufgabe alles Gute sowie Gottes Segen wünschen möchte, ist herzlich zum Entsendegottesdienst eingeladen.

Abschied Gabi Spengler am 4.8.

Unvorstellbar - Gabi Spengler - so etwas wie das Urgestein der katholischen Kirche in Dagersheim/Darmsheim geht in den wohlverdienten Ruhestand!

Seit 20 Jahren war sie unsere verlässliche Sekretärin - seit drei Jahren davor auch schon Vertreterin bei Frau Wehle. Sie wusste überall Bescheid, konnte jeden informieren - auch neue evangelische Pfarrer und eine neue Pfarrbeauftragte!! - spannte die Fäden zu einem guten Netzwerk aus und informierte KGR und Gemeinde in Präsenz, im Mitteilungsblatt und Newsletter. In den Gottesdiensten, im Ort, bei Festen war sie fester Bestandteil. Durch einen Sturz vor eineinhalb Jahren war ihre Energie gebremster. Jetzt lernt sie die neue Sekretärin - Frau Supe - ein und darf sich dann zurücklehnen.

Wir möchten ihr in hohem Maße danken und für die kommende Zeit alles Gute wünschen - in weiterer Verbindung zu ihrer und unserer Gemeinde und an der Seite ihres ruhigen, besonnenen und tatkräftigen Mannes unter Gottes Segen.

Gerne feiern Sie den Gottesdienst am 4. August um 9.30 Uhr in Darmsheim mit ihr und der Gemeinde und finden nachher noch Zeit zum Anstoßen und Danken auf dem Kirchvorplatz oder im Saal.

Gemeinsame ökumenische KGR-Sitzung am 11.7.

Am 11. Juli haben sich die drei Kirchengemeinderäte aus Dagersheim und Darmsheim zum Kennenlernen und einem gemeinsamen Austausch getroffen.

Viele Herausforderungen stellen sich uns allen und so sollen Kräfte gebündelt und die ökumenische Zusammenarbeit weiter ausgebaut werden.